



**Bureau d'information  
et de communication**

Rue de la Barre 2  
1014 Lausanne

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Flash statistique

### **La population lausannoise plus nombreuse, plus jeune et moins suisse**

**Fin décembre 2013, la capitale vaudoise compte 139 390 habitants, soit 1800 habitants supplémentaires en une année. La ville attire de nombreux étudiants et de jeunes actifs, souvent célibataires et étrangers. Le séjour à Lausanne commence pour beaucoup en septembre dans le centre avant de se poursuivre dans un autre quartier. Après trois ans, la plupart auront quitté la ville pour s'installer de préférence dans la région. Ce sont quelques tendances qui ressortent de la dernière étude démographique publiée dans le nouveau numéro du courrier statistique Lausanne déchiffrée.**

Entre décembre 2012 et décembre 2013, la croissance de la population lausannoise atteint 1,3 %, soit la plus importante progression annuelle en 30 ans après celle de 2009 (+1,9 %). L'essentiel de l'apport est dû à la population étrangère qui augmente de 1770 personnes et représente désormais 58 600 personnes et 42 % de la population totale. La population suisse pour sa part reste stable (+30 personnes) à près de 80 800 habitants et 58 % de la population totale d'une ville particulièrement cosmopolite (160 nationalités représentées).

La capitale vaudoise représente un point d'entrée depuis l'étranger. Parmi les personnes qui se sont installées à Lausanne en 2013 et qui n'ont pas toujours vécu en Suisse, deux tiers arrivent directement de l'étranger et 14 % arrivent moins de deux ans après avoir émigré en Suisse. Pour de nombreuses personnes en outre, Lausanne est une étape dans leur parcours de vie. En effet, presque deux tiers des 15 200 partants ont séjourné moins de quatre ans dans la ville, et pour 17 % des départs, le séjour a même duré moins d'une année.

Graduellement, l'âge moyen des Lausannois continue de baisser. A fin 2013, il est de 38 ans et 10 mois, soit un trimestre de moins qu'il y a 5 ans. Le rajeunissement se constate aussi à travers les arrivées et les départs, avec un âge moyen de 29 ans pour les nouveaux venus et de 31 ans pour ceux qui partent. Près d'un quart des arrivants

ont moins de 23 ans.

Cette situation souligne l'abondante offre en termes de formations à Lausanne, où l'on observe chaque année un pic des arrivées au mois de septembre (2850 en 2013), ainsi qu'une augmentation des départs en juillet (1850), après la fin des programmes académiques. Le rajeunissement influence en outre l'état civil des Lausannois. Depuis 3 ans, les célibataires sont devenus majoritaires par rapport aux personnes mariées au sein de la population de plus de 20 ans (41 % contre 39 %).

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 03 juin 2014

### **RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT**

DFIRE, Statistique Vaud, 021 316 29 99 - [info.stat@vd.ch](mailto:info.stat@vd.ch)

### **TÉLÉCHARGEMENT(S)**

[Chiffres de la population lausannoise et par quartiers](#)

[Courrier statistique du 1er juin Lausanne déchiffrée](#)